
2 Pièces

26 m²

Réf. W-02ZCSF

199 500 €

Roquebrune-sur-Argens
Appartement à vendre (83520)
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Idéalement  situé  sur  les  hauteurs  des  Issambres,  cet  appartement

traversant  avec  vue  panoramique  sur  la  mer  est  situé  dans  une

résidence sécurisée.  Entièrement meublé et  climatisé,  il  dispose d'une

terrasse orientée Est. La résidence offre de nombreux équipements de

qualité : une grande piscine, des aires de jeux pour enfants, un terrain

de  boules  et  une  table  de  ping-pong.  Le  vaste  parc  de  plus  de  15

hectares,  permet  de  profiter  pleinement  du  cadre  environnant.  La

piscine  est  ouverte  de  juin  à  septembre  et  un  snack  est  disponible

durant la saison estivale. À seulement 5 minutes en voiture ou ...

Ideally located on the heights of Les Issambres, this cross-through apartment with a

panoramic  sea  view  is  situated  in  a  secured  residence.  Fully  furnished  and

air-conditioned,  it  features  an  east-facing  terrace.The  residence  offers  numerous

quality  amenities:  a large swimming pool,  children's  play areas,  a pétanque court,

and a ping-pong table. The vast park of over 15 hectares allows full enjoyment of

the  surrounding  environment.  The  pool  is  open  from  June  to  September,  and  a

snack bar is available during the summer season.Only 5 minutes by car or shuttle

from amenities, as well as the ...
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